

La Municipalité d'Ecublens, le Canton de Vaud (Direction générale de la mobilité et des routes) et l'Office fédéral des routes (OFROU) ont le plaisir de vous inviter à une présentation publique des plans de la future jonction autoroutière d'Ecublens, dont la mise à l'enquête publique est prévue cet automne.

Cette présentation aura lieu à l'Espace Nicollier, le mardi 6 novembre 2018 dès 19h00.

Le programme est le suivant :

- 19h00 : exposition publique des plans des futurs aménagements autoroutiers de la jonction d'Ecublens, en présence de responsables de l'OFROU et du Canton de Vaud.
- 20h00 : présentation du projet par M. Laurent Blaser, responsable de projets à l'OFROU et Mme Leila Slama-Lambelet, en charge du suivi des projets OFROU à la DGMR.

La Municipalité, le Canton et l'Office fédéral des routes se réjouissent de vous rencontrer et de dialoguer avec vous à cette occasion.